
12356/J XXIV. GP

Eingelangt am 06.07.2012

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

ANFRAGE

des Abgeordneten Podgorschek
und weiterer Abgeordneter

an die Bundesministerin für Finanzen
betreffend Stiftungen

Stiftungen sind Erlass des Privatstiftungsgesetzes ein bedeutender Teilaspekt der Vermögensverwaltung geworden.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Bundesministerin für Finanzen nachstehende

Anfrage

1. Wie viele Privatstiftungen gibt es in Österreich insgesamt?
2. Wie viele Privatstiftungen gibt es in Österreich, gestaffelt nach der Vermögenshöhe der Stiftung? (Bitte um Angabe wie viele Stiftungen mit einem Vermögen von:

70 000 Euro – 200 000 Euro
200 000 Euro – 300 000 Euro
300 000 Euro – 400 000 Euro
400 000 Euro – 500 000 Euro
500 000 Euro – 600 000 Euro
600 000 Euro – 700 000 Euro
700 000 Euro – 800 000 Euro
800 000 Euro – 900 000 Euro
900 000 Euro – 1 000 000 Euro
1 000 000 Euro – 2 000 000 Euro
2 000 000 Euro – 3 000 000 Euro
3 000 000 Euro – 4 000 000 Euro
4 000 000 Euro – 5 000 000 Euro
5 000 000 Euro – 10 000 000 Euro

Dieser Text wurde elektronisch übermittelt. Abweichungen vom Original sind möglich.

10 000 000 Euro – 20 000 000 Euro
20 000 000 Euro – 30 000 000 Euro
30 000 000 Euro – 40 000 000 Euro
40 000 000 Euro – 50 000 000 Euro
über 50 000 000 Euro

in Österreiche registriert sind)